

In eigener Sache Special

- Zertifizierte Fort- und Weiterbildung in „Der Nervenarzt“** 103
Continuing medical education in „Der Nervenarzt“

Weiter- und Fortbildung Continuing education

- J. B. Fiebach · P. D. Schellinger
Moderne Kernspintechiken beim Schlaganfall 104
Modern magnetic resonance techniques with stroke

Übersicht Review articles

- M. Stangel · H. P. Hartung
Intravenöse Immunglobuline bei Multipler Sklerose. Studien und Wirkmechanismen – ein Update 119
Intravenous immunoglobulins in multiple sclerosis: studies and mechanisms – an update
- D. Georgiadis · S. Schwab · R. W. Baumgartner
Klinische Relevanz der Detektion mikroembolischer Signale mittels transkranieller Dopplersonographie 125
Clinical relevance of the detection of microembolic signals using transcranial Doppler sonography
- U. Laubis-Herrmann · H. Topka
Labordiagnostik hyperkinetischer Bewegungsstörungen des Erwachsenenalters 133
Laboratory diagnosis of hyperkinetic movement disorders in adults

Originalien Originals

- M. Pette · M. Eulitz
Das Multiple-Sklerose-Dokumentationssystem MSDS. Diskussionsgrundlage für einen Dokumentationsstandard Multiple Sklerose? 144
Multiple sclerosis documentation system. Discussion of a documentation standard for multiple sclerosis
- P. Schüler · K. Seibel · V. Chevts · K. Schaffler
Analgetische Wirkung des selektiven Noradrenalin-Wiederaufnahme-Hemmers Reboxetin. Objektive und subjektive Messung 149
Analgesic effect of the selective noradrenaline reuptake inhibitor, reboxetine. Objective and subjective appraisal
- O. Ganslandt · R. Fahlbusch · H. Kober · J. Gralla · C. Nimsky
Der Nutzen von Magnetoenzephalographie und funktioneller Neuronavigation bei der Planung und Operation von Hirntumoren 155
On the utility of magnetoencephalography and functional neuronavigation in the planning and treatment of brain tumours
- G. Ebersbach · M. Sojer · J. Müller · G. Ransmayr · G. Wenning · W. Poewe
Gleichgewichtsstörungen bei idiopathischer Parkinson-Erkrankung. Der Einfluss zerebrovaskulärer Komorbidität 162
Dysequilibrium in Parkinson's disease: influence of cerebrovascular comorbidity
- C. Weimar · C. Kley · K. Kraywinkel · A. Schacker · M. Riepe · M. L. J. Wimmer · M. Goertler
H. C. Diener
Klinische Präsentation und Prognose von Hirnstamminfarkten. Eine Auswertung der Schlaganfall-Datenbank der Stiftung Deutsche Schlaganfall-Hilfe 166
Clinical Presentation and Prognosis of Brainstem infarctions. An analysis from the Stroke Data Bank of the German Stroke Foundation

jetzt im netz!
www.springer.de/medizin

